

Poste 1



Rendez-vous au parking du Centre Des Sports pour le départ de votre chasse. Le premier poste se trouve autour du chalet avoisinant le parking.

Meet at the sports centre car park for the start of your hunt. The first station is around the chalet next to the car park.

Poste 2



Montez ensuite la route en direction du Col de la Croix jusqu'au panneau en bois avec écrit « Bienvenue ». Le 2e poste se trouve autour de ce panneau.

Then go along the road in the direction of Col de la Croix until you reach the wooden "Welcome" sign. The 2nd station is around this panel.

Poste 3



Poursuivez votre chemin en continuant de monter le col, jusqu'au panneau « La Verneyre ».

Une fois ce panneau passé, continuez encore 100 à 200m jusqu'à deux bancs à côté d'une cabane en bois. Le 3e poste se cache par là.

Continue on your way, carrying on up the pass as far as the "La Verneyre" sign.

After this sign, continue another 100-200m to two benches next to a wooden shack. The 3rd station is hidden there.

Poste 4



Continuez à monter sur la même route, longeant les poteaux électriques en bois sur votre droite.

Lorsque les poteaux passent du côté gauche et que vous apercevez un chalet sur votre gauche, regardez autour du poteau le plus proche du chalet, le 4e poste s'y trouve.

Continue uphill on the same road, skirting the wooden power poles on your right.

When the posts are on the left side and you see a chalet on your left, look around the post closest to the chalet. The 4th station is there.

Poste 8



Continuez tout droit. Dès que vous passerez un mini pont avec un rivièrre en-dessous, regardez autour des arbres sur votre gauche et cherchez le poste n° 8.

Go straight on. As soon as you pass a mini bridge with a river below, look around the trees on your left and look for station 8.

Poste 5



Le 5e poste se trouve proche d'un chalet au bord du chemin, pour y accéder ; continuez à marcher sur la même route jusqu'à apercevoir le chalet.

The station is close to a cabin by the roadside. To access it, keep walking on the same road until you see the chalet.

Poste 6



Une fois le poste 5 passé, vous apercevrez des chalets plus récents sur votre droite.

Continuez à marcher jusqu'à l'apparition de deux bancs en face de deux chalets, cherchez le poste 6 autour de ceux-ci.

Once past station 5, you will see newer chalets on your right. Keep walking until you see two benches in front of two cabins. Look for station 6 close to these.

Poste 7



Poursuivez toujours le même chemin, jusqu'à un mur en pierre sur votre gauche suivi d'un panneau. Vous trouverez le poste n° 7 dans les alentours.

Keep the same path until you reach a stone wall on your left, followed by a sign. You will find station 7 nearby.

Poste 9



Passez sous les télésièges, traversez cette fois un grand pont et passez le mur en pierre sur votre gauche. Ensuite vous apercevrez des gros piquets de barrière à gauche. Le poste n° 9 se cache à proximité.

Pass under the chairlifts. This time, cross a large bridge and go past the stone wall on your left. You will then see large fence posts on the left. Station 9 is concealed nearby.

Poste 10



Après le poste numéro 9, un panneau « La Verneyre » se situe sur votre droite. Continuez en direction du panneau et longez la buvette jusqu'au grand sapin en face du parking et cherchez le 10ème et dernier poste. Une fois trouvé, vous avez terminé la chasse brillamment et vous pouvez vous arrêter à la buvette pour vous réchauffer et boire une boisson chaude.

After station 9, a sign with "La Verneyre" is located on your right. Continue towards the sign and walk along by the refreshments bar to the large tree in front of the car park, and look for the 10th and last station.

Once you have found it, you have finished the hunt. You can stop at the refreshment bar to warm up and have a hot drink

Réponses

Cochez la bonne réponse !

Question 1	<input type="radio"/> Réponse A	<input type="radio"/> Réponse B	<input type="radio"/> Réponse C
Question 2	<input type="radio"/> Réponse A	<input type="radio"/> Réponse B	<input type="radio"/> Réponse C
Question 3	<input type="radio"/> Réponse A	<input type="radio"/> Réponse B	<input type="radio"/> Réponse C
Question 4	<input type="radio"/> Réponse A	<input type="radio"/> Réponse B	<input type="radio"/> Réponse C
Question 5	<input type="radio"/> Réponse A	<input type="radio"/> Réponse B	<input type="radio"/> Réponse C
Question 6	<input type="radio"/> Réponse A	<input type="radio"/> Réponse B	<input type="radio"/> Réponse C
Question 7	<input type="radio"/> Réponse A	<input type="radio"/> Réponse B	<input type="radio"/> Réponse C
Question 8	<input type="radio"/> Réponse A	<input type="radio"/> Réponse B	<input type="radio"/> Réponse C
Question 9	<input type="radio"/> Réponse A	<input type="radio"/> Réponse B	<input type="radio"/> Réponse C
Question 10	<input type="radio"/> Réponse A	<input type="radio"/> Réponse B	<input type="radio"/> Réponse C

